

Provinzial verlängert Vertrag mit Sabine Krummenerl um zwei Jahre

Michael Fiedler

Der Provinzial-Konzern hat den Vertrag mit Vorständin Sabine Krummenerl verlängert. Sie verantwortet weiterhin die Ressorts Komposit, Rückversicherung und Makler – und wird ihre Arbeit bis 2028 fortsetzen.



Quelle: Provinzial

Die 57-Jährige gehört seit 2020 dem Vorstand des Provinzial Konzerns an und war zuvor mehr als zehn Jahre Mitglied des Vorstands der Provinzial Rheinland. Nach der erneuten Verlängerung möchte sich Krummenerl nach Vollendung ihres 60. Lebensjahres neuen Aufgaben und privaten Interessen widmen.

„Sabine Krummenerls langjährige Expertise und ihr Engagement haben wesentlich zur erfolgreichen Entwicklung des Konzerns beigetragen“, erklärte Michael Breuer, Aufsichtsratsvorsitzender der Provinzial Holding. „Ich freue

mich sehr, dass sie ihre Arbeit im Vorstand der Provinzial weiterführen wird. Mit dieser Entscheidung stellen wir ein stabiles, zukunftsgerichtetes Vorstandsteam sicher und bleiben in einem sich dynamisch wandelnden Marktumfeld bestens aufgestellt.“

Auch Dr. Wolfgang Breuer, Vorstandsvorsitzender des Provinzial Konzerns, begrüßt die Entscheidung: „Es freut mich außerordentlich, dass wir auch künftig vom Einsatz und der Fachkompetenz von Sabine Krummenerl profitieren können. Im Namen des gesamten Vorstands freue ich mich auf eine weiterhin konstruktive und erfolgreiche Zusammenarbeit.“

Die Provinzial zählt mit mehr als sieben Milliarden Euro Beitragseinnahmen zu den größten öffentlichen Versicherern in Deutschland und ist Teil der Sparkassen-Finanzgruppe. Unter dem Dach der Holding vereint der Konzern mehrere Regionalversicherer und spezialisierte Tochtergesellschaften wie andsafe, S-Direkt, ProTect und die Maklermarke HFK1676.

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4946355/Provinzial-verlaengert-Vertrag-mit-Sabine-Krummenerl-um-zwei-Jahre/>